Francesca Paola Nicoletti



Salut ! Je suis Francesca Paola Nicoletti, étudiante en dernière année de Master à l'École Polytechnique Fédérale de Lausanne (EPFL) en ingénierie mécanique et stagiaire technique au CERN.

Dans le cadre de ma scolarité, j'ai beaucoup déménagé. Après avoir obtenu un Baccalauréat scientifique (option mathématique) au Lycée français de Barcelone, j'ai décroché une bourse d'études pour une grande école parisienne en filière Physique, Chimie et Sciences de l'Ingénieur·e. Cependant, malgré les amitiés créées, je n'ai pas adhéré au système d'enseignement et ai décidé d'arrêter au bout d'une année. C'est ainsi que j'ai intégré un Bachelor puis un Master en ingénierie mécanique (avec mineur en Science des Données) à l'EPFL de Lausanne.

Outre mes études, j'ai participé à des projets scientifiques multidisciplinaires avec des personnes aux profils variés. J'ai, par exemple, construit un gant robotisé permettant à une personne en situation de handicap de retrouver la mobilité de sa main. Cela a contribué à développer mon intérêt pour la science, tout comme mes stages à l'Agence Spatiale Européenne, à l'Institut National de la Recherche Agronomique à Paris, ou encore aujourd'hui au CERN où j'automatise l'analyse de données.

Si mon profil vous intrigue, venez me parler! À mon tour de t'encourager à saisir toutes les opportunités pour explorer de nouvelles choses et peut-être découvrir une passion!